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8800元3D角膜塑形镜等您来拿
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今日滨州

本报5月26日讯 (记者 李运
恒 通讯员 李浩阳 刘俊岱)

记者在滨州市交通运输局获悉，根
据《中华人民共和国道路交通安全
法》、《中华人民共和国道路运输条
例》、《山东省道路运输条例》的规
定，滨州市将于5月24日至7月31日
对城区“黑车”等非法营运车辆进
行集中清理。

滨州市城区部分机动三轮
车、电动汽车等车辆业户，无牌
无证、私自改装、乱停乱放、非法
进行客运经营活动，严重扰乱了
正常的出租客运市场秩序，危及
了交通秩序和广大人民群众生
命财产安全，必须依法清理。根
据《中华人民共和国道路交通安
全法》、《中华人民共和国道路运
输条例》、《山东省道路运输条例》
的规定，滨州市清理市城区非法营
运车辆工作领导小组通告如下，清
理对象和重点：市城区内所有从事
非法营运的各种汽车、电动汽车、
机动三轮、人力三轮、助力三轮等
车辆；集中清理时间：2013年5月
24日至7月31日，自本通告发布之
日至 6月 1 0日止，为非法营运车
辆经营业户自动退出城区客运
市场阶段。凡 6月 1 0日前退出的
经营业户一律不予处罚；逾期未
自动退出客运市场的，按非法经
营客运车辆予以从严处罚；交
通、公安、城管等部门在依法查
处非法营运车辆时，应当按照各
自职责，依法对车辆进行检查，
责令非法营运的行为人停止违
法行为；依法扣押、没收用于非
法营运活动的车辆等财物，没收
违法所得，并给予行政处罚。举
报电话 :0543-7091234。

城区“黑车”

将集中清理

本报 5月 2 6日讯 (记者 张
爽 ) 寻宝大赛第二赛段即将上
演，很多市民对于寻宝大赛都
跃跃欲试，想要寻得大奖回家。
滨州沪滨眼科医院为此次寻宝
大赛提供了一副价值8800元的
3D角膜塑形镜，作为大奖回馈
广大市民。

寻 宝 大 赛 从 第 一 赛 段 之
初，沪滨眼科医院就联系本报，
想要为寻宝大赛提供宝物，表

示非常愿意支持这样的公益活
动，对他们自身是一个宣传，也
是 给 广 大 读 者 的 一 种 回 馈 方
式。第二赛段的寻宝活动，滨州
沪滨眼科医院的相关负责人再
次找到本报，“上一次的效果不
错，这次我们还是愿意继续提
供宝物。这次我们将提供一副
免费的3D角膜塑形镜，作为大
奖回馈读者。”

在滨州沪滨眼科医院，通

过专业医师介绍，3D角膜塑形
镜是通过了中美国家食品与药
品监督管理局双认证的，能有
效 控 制 近 视 度 数 增 长 的 新 技
术。“现在青少年是近视的高发
人群，而这种眼镜更加适合孩
子进行佩戴。采用的材料是高
透氧的材质，而且它的镜片与
角膜之间有泪液层隔离，佩戴
很安全。”医生说，对于这种眼
镜一般晚上佩戴之后，第二天

就可以不需要再戴眼镜，能有
效控制眼睛近视度数的加深。

“都知道近视是因为眼球变长
而引起的，它能阻止眼轴的拉
长，从而控制近视度数增加。这
次我们医院提供的这幅眼镜是真
正的免费给，但是度数在800度之
内，度数越高价格也就越贵。”另
外滨州沪滨眼科医院医生提醒
市民，配这种专业技术的眼镜
一定要到正规大型医院。

本报5月26日讯(记者 张卫
建) 不用到菜地，在小区内就能
买到当天采摘的新鲜富硒蔬菜。5
月25日上午，市城区首家富硒农
产品专卖店在黄河小区二区开
业，这种新颖的蔬菜直销模式受
到广大小区居民追捧。

25日早晨7时许，一车新鲜蔬
菜运进黄河小区二区南门。因为前
期已在小区做过宣传，开业当天居
民可以免费领取富硒芹菜一把，且
所有蔬菜均可免费品尝，所以专卖
店门口已有不少居民等待。

“听说这里卖的所有蔬菜都
是当天采摘的，保证新鲜，所以过
来看看。”一名张姓小区居民告诉
记者。“今天是第一天开业，我们
也不知道销售情况如何，蔬菜就
只带了500来斤西红柿、300多斤
黄瓜、300多斤丝瓜，还各有100来
斤的韭菜、甘蓝和西葫芦。”在正
式销售之前，专卖店负责人、滨州
今硒缘农产品生产合作社理事长

于光辉说。
销售情况之好大大超出了于

光辉的预料，专门店门前挤进大
批前来购买的小区居民。9点刚
过，他带来的蔬菜就几乎销售一
空，“看来今天的菜带少了。”于光
辉笑着说。

据了解，该专卖店所销售的
富硒蔬菜均产自市高新区青田办
事处，对大多数市民来说，富硒蔬
菜还是个新鲜词，“我们的富硒蔬
菜绝不仅仅只是个概念，而是实
打实的产品。”于光辉介绍，这种
蔬菜在富含硒的土壤环境中或者
在运用生物工程技术制造的富硒
环境中种植，采用绿色种植技术，
人们食用能够补硒、有益身体健
康，“目前我们的合作社生产面积
已接近300亩。”

除了绿色富硒，新鲜也是今
硒缘农产品专门的一大卖点，“市
场上卖的蔬菜一般再新鲜也是隔
夜的，但我们就不存在这个情况。

我们的菜农每天清晨四点半左右
开始采摘，六点之前采摘结束，基
地到市区大概有半个小时车程，
这样能确保市民在每天七点之前
能够吃到当天最新鲜的蔬菜，还
省去了中间环节。”于光辉说。

在销售现场，除了各类蔬菜

引得市民热购，放置在店门口的
一台大米脱粒机很是引人注目，

“我们带来的都是自己种植的黄
河稻谷，现场脱粒生产大米，可以
最大程度上保留大米胚芽，这样
的大米口感更好，营养也更丰
富。”于光辉介绍。

哇，这些蔬菜都是6点之前采摘的
首家富硒农产品专卖店在黄河小区开业

本报5月26日讯(见习记者
韩志伟 谭正正 通讯员 高艳
英 潘勇) 5月26日，滨州职业
学院风雨操场举行了2013年毕业
生就业暨顶岗实习供需见面会。
不少前来招聘的企业首先考虑的
是能脚踏实地干实事的人，而大
部分毕业生找工作看重的是薪金
和福利。

在招聘会的现场，滨州职业
学院会计专业小周她说自己想找
一个与自身专业对口的工作，自
己更倾向于做出纳，工资3000元

就可以，不低于2000元也可以接
受，但是必须要有五险一金，符合
她要求的企业才是她筛选的对
象。已经面试过的王同学，学的是
生物制药，“我只想找与本专业相
关的工作，其他的不会考虑。实习
期间的工资2000元左右吧，试用
期后应该在2500元以上。”他很坚
定地说，“而且我面试时就是这么
说的。”

在记者采访的众多学生里面，
学习会计电算化专业的赵同学的
心态代表了大部分学生。他说：“今

年就要毕业，没经验，工资过2000
元能说的过去就行，只要自己有能
力肯定会慢慢好起来的，最好要有
五险一金，这样我们觉得用人单位
也正规，给人安全感。”

这次招聘会，很多企业都派
出了自己的招聘代表，滨州一家
厨具企业的招聘负责人告诉记
者，现在的大学生真正静下心来
干实事的少了，大部分一来就直
接问工资待遇，很少关心自己能
为企业创造多少利润。我们招聘
首先考虑的是那种能脚踏实地，

坚持干实事的人，然后才考虑个
人的业务能力。

“有的毕业生前来应聘工作
都不带简历，这就是一个态度问
题了。”一家纺织企业的韩经理这
样告诉记者，“我们最想招的毕业
生还是那种踏实肯干，专业能力
强的，态度要端正。”另外一家企
业招聘的负责人还说：“我们大部
分招的是销售岗位，对于学生的
专业并不看重，只要他喜欢做这
方面的工作。其实学生找工作，企
业更看重的还是能力。”

校园招聘，务实企业青睐务实学生
企业招聘员工，不再只注重学历、经验等

本报5月26日讯(记者 于荣花
通讯员 吕玉峰) 巴西木原产

热带地区，在北方是一种极难开花
的植物。近日，麒麟阁小区一楼道
却飘出了浓郁的巴西木花香。原
来，居民李女士养了14年的巴西木
开花了。

“走到楼道里，花香扑鼻，一个
居民养了10多年的巴西木竟然开
花了。”一位读者向记者反映，麒麟
阁一小区楼道近日被浓郁的花香
所包围，晚上尤其香。记者来到麒
麟阁4号楼了解到，四号楼的居民
李女士已经养了14年，高有一米
多，无数的白色碎花组成一个大花
球，花枝还有粘稠的东西流出，尝
起来甜甜的，“这不是第一次开花，
四年前的5月22日就曾经开过，今
年的5月22号又开了。”李女士告诉
记者,花朵傍晚开，早晨闭合。

说起这棵巴西木，李女士的爱
人非常感慨，他告诉记者，1999年

朋友送来这盆巴西木，养了一段时
间后，巴西木的一些部位开始干
枯，李女士一直细心呵护，又有很
多幼芽长了出来。“2009年，养了十
年的巴西木第一次开花。”2011年，
李女士家搬到麒麟阁小区居住，

“看着巴西木的叶子有些干枯，对
象也不建议搬过去。”就这样，2012
年这棵巴西木在老房子待了一个
冬天，“老房子冬天没有供暖，竟然
也没有冻死，2012年4月我回老房
子看到这棵巴西木很心疼，就带到
新家来了，精心照料了一年就又开
了花！”

记者查阅到，巴西木又叫巴西
铁树、巴西千年木、金边香龙血树，
是百合科常绿乔木，是有名的新一
代室内观叶植物。由于原产于非洲
热带环境下，巴西木喜高温，在低
于13℃环境下就会休眠，停止生
长。因北方冬季较寒冷，此种树木
开花不多。

养了14年的巴西木开花了
巴西木属于热带植物，在北方开花实属罕见

看着开花的巴西木，李女士非常开心。

居居民民在在排排队队等等候候购购买买富富硒硒蔬蔬菜菜。。

男孩桥上玩耍

不慎落入黄河
本报5月26日讯 (记者 张牟

幸子) 26日下午，记者接到市民
打来的电话称，惠民县一15岁男
孩昨天下午不慎落入黄河中，家
人已经报警，并仍在黄河边打
捞。

据市民李先生介绍，25日下
午，惠民县魏集镇李家村一15岁
男孩在翟家寺浮桥上玩耍时，不
慎落入黄河中，“一开始孩子找
不到了还以为是失踪了，当时是
两三个小孩都在那里玩，有别的
孩子看到这个孩子从浮桥上下
去玩了，才知道可能是落水了。”
昨天孩子的父母已经向魏集镇
派出所报警，家人及其亲属都在
黄河边打捞。据了解，李家村距
离黄河边约有 3公里，平时经常
会有附近村里的孩子们去河边
玩耍，附近村民介绍，这几天黄
河水的水位比较高，水流也比较
急，“正赶上水大的时候，真是不
好打捞，家里人也找人和黄河沿
线的一些管理站帮忙留意着，万
一冲到什么隔断上、栏杆上就帮
忙打捞一下。”因为黄河水流比
较大，记者建议家属联系派出
所，用专业的打捞队进行打捞。

面对这样的情况，家住惠民
县魏集镇的李先生比较担忧，他
告诉记者，现在又到了汛期，而
且孩子们马上就要放暑假了，每
年暑假都会有孩子们去水边玩
耍，“游泳池一类的倒还比较安
全，就是怕这种黄河边和河流
边，没有什么救援设备，也没有
专业的救援人员，万一孩子们去
玩耍落水，生还的可能性就太小
了。”李先生表示，希望可以多关
注一下这类危险水域，保障孩子
们的安全。
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